

## La Diputación restituirá la escultura de 300 kilos robada del "Monumento al Ciclista" del Xorret de Catí

20/05/2023



Imagen de la escultura robada en marzo.

La Diputación de Alicante restituirá el "Monumento al Ciclista" que robaron en marzo en el Xorret de Catí. Así lo anunció ayer el diputado de Cultura, Juan de Dios Navarro. Esta emblemática escultura de bronce fue creada en 2003 por el artista alicantino Vicente Ferrero. A finales del pasado mes de marzo, la institución provincial denunció ante los agentes del Cuartel de la Guardia Civil de Castalla la desaparición de esta pieza, de 300 kilos de peso y con unas medidas de 175x55x178. El suceso quedó bajo procedimiento judicial.

Según trasladó Juan de Dios Navarro, "hasta que no

concluya el procedimiento debemos ser cautos para evitar especulaciones al respecto, pero sí podemos anunciar que desde el Área de Cultura de la institución estamos trabajando para revertir este lamentable hecho".

Por su parte, el MUBAG es el museo que custodia la pieza y su director, Jorge Soler, avanzó que está manteniendo contacto permanente con Vicente Ferrero, a quien ha trasladado la intención de la Diputación de reponer la escultura. El artista se ha mostrado predispuesto a abordar y estudiar técnicamente esta posibilidad, con características similares a la anterior.

La institución provincial encargó a Ferrero este trabajo para rendir homenaje a los ciclistas y poner en valor el sobreesfuerzo que deben afrontar para poder llegar a la cima de este enclave natural que constituye uno de los tramos más emblemáticos y tradicionales para los aficionados a esta disciplina, debido a la dureza de su ascenso y la belleza de su entorno.

Estas características han convertido a este exigente puerto de montaña en un escenario habitual de la Vuelta Ciclista a España. Precisamente este año, tal como ha recordado el diputado, "la ronda española volverá a concluir en septiembre una de sus jornadas en el Alto de Xorret de Catí".

